
 
Gruppo Assembleare AN-PDL 
Regione Emilia Romagna 
 

Il consigliere 
Gioenzo Renzi 

 
Viale Aldo Moro, 50 – 40127 Bologna 

Tel.: 051/639.57.74 – FAX: 051/5152.86 – cell.: 335/57.28.706 
grenzi@regione.emilia-romagna.it - www.gioenzorenzi.it  

Prot.128/2008                                                                        Bologna, 01.11.2008 
                                                                                            

 
COMUNICATO STAMPA 

 

RENZI: NON HO MAI VOTATO A FAVORE DEI BILANCI DELL’ASSEMBLEA 
LEGISLATIVA E LI HO SEMPRE CRITICATI PER L’AUMENTO DELLE SPESE 
  

 
“In riferimento all’articolo pubblicato sul Carlino Nazionale in data 1 novembre 2008 
riguardante i costi della Assemblea Legislativa della Regione Emilia Romagna, “I segreti di 
bilancio del parlamentino dell’Emilia Romagna – Regione, va in scena la moltiplicazione dei 
portaborse” devo assolutamente precisare che non è vero che i Bilanci 
dell’Assemblea Legislativa siano stati approvati all’unanimità, cosi come è stato 
riportato testualmente nell’articolo: “i conti del fortino di Viale Aldo Moro (approvati 
all’unanimità, maggioranza e opposizione) parlano chiaro: gli sprechi sono ingentissimi, e 
guarda caso sono tutti o quasi in favore della classe dirigente, di destra o sinistra che sia. 
Strette in questo da un insolito vincolo di solidarietà”  ha dichiarato il Consigliere Regionale 
Gioenzo Renzi di AN-PDL. 
  
Il sottoscritto, infatti, si è sempre astenuto, e in aula ho sempre motivato, in 
solitudine, questo mio voto di dissenso, criticando i continui aumenti dei costi 
dell’Assemblea Legislativa, che si sono perseguiti di anno in anno, ritenuti dal 
mio punto di vista non necessari. 
 
Quello che ho sempre contestato, oltre che entrare nel merito di alcune voci di bilancio, è 
che dal 2000 al 2008 siamo passati da una spesa di 23,849 milioni di euro a 41,369 milioni 
di euro, quando la struttura e il numero del personale sono rimasti invariati. 
  
Per questo motivo ritengo necessario che tale precisazione venga resa pubblica nel 
rispetto dei fatti e del mio comportamento politico tenuto in Consiglio Regionale.” 
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